

En Grecia realizaron concierto contra bloqueo de EE.UU. a Cuba



La Habana, 15 nov (RHC) En el cine-teatro Alkionis, de Atenas, se realizó un megaconcierto dedicado al pueblo cubano y a los amigos que en Grecia y otras partes del mundo exigen el fin del bloqueo de Estados Unidos.

Señala la información de la **agencia Prensa Latina** que en la velada artístico-cultural celebrada la víspera actuaron numerosos artistas cubanos residentes en ese país, bajo la dirección de los músicos Manolo Vega y Yoel Soto.

Asistieron representantes y afiliados de diversas asociaciones de amistad y solidaridad con Cuba de varias ciudades griegas, miembros del grupo parlamentario de amistad con Cuba, representantes de partidos políticos e instituciones culturales.

También participaron funcionarios de las direcciones de América Latina y Cultura de la Cancillería, de la Embajada de Venezuela en Atenas, así como cubanos residentes con sus familiares.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/147473-en-grecia-realizaron-concierto-contra-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba